

Pour la diversité culturelle et la cohésion nationale

Nous avons la chance de vivre dans un pays où l'on parle quatre langues, où les différentes cultures vivent en harmonie. La Suisse est un équilibre entre des personnes de langues différentes, d'horizons parfois divergents. C'est un équilibre délicat, qui a eu besoin de plusieurs siècles pour se construire. La Suisse est telle que nous la connaissons car elle donne à chacune des cultures qui la composent la place suffisante pour s'exprimer, pour se divertir, pour perpétuer ses traditions. Mais la Suisse que nous connaissons sait aussi se trouver des symboles communs, des repères, qui marquent et lient notre inconscient collectif.

La radio et la télévision sont des vecteurs importants de cette diversité culturelle et sont un ciment de la cohésion nationale. Des chaînes de radio et de télévi-

sion indépendantes et fortes sont nécessaires pour satisfaire aux besoins variés de chacune et chacun. Je ne peux pas imaginer une Suisse où un téléjournal national unique serait sous-titré en trois langues, où l'on ne puisse pas passer du ton irrévérencieux de Couleur 3 au classique d'Espace 2, en s'arrêtant un moment sur la pop de Radio Fribourg.

Nous avons la chance de vivre dans un pays où, avec une redevance en baisse de 462 à 400 francs par année, nous pouvons financer des chaînes radio/TV de qualité. Le service public et les radios privées épousent nos différences et contribuent à tisser des liens entre chacune des quatre cultures. Le 14 juin, je dirai oui à la LRTV, oui à la diversité culturelle et oui à la cohésion nationale.

PIERRE MAURON,
député PS, Riaz